

# *Rusia aboga por solución pacífica de diferendo político en Bolivia*

---



## **Ministerio de Relaciones Exteriores de la Federación Rusa**

Moscú, 10 nov (RHC) Rusia aboga por una solución pacífica a las discrepancias políticas que aquejan a Bolivia y considera contraproducentes los llamados de la oposición no sistémica de ese país a destituir por la fuerza al Gobierno.

Abogamos por una pronta solución de las discrepancias entre las fuerzas políticas bolivianas dentro del marco constitucional, declaró la vocera de la Cancillería rusa, María Zajarova, citada aquí por la televisión capitalina.

Consideramos inadmisibles los intentos de algunas fuerzas políticas de azuzar las tensiones en torno a la labor de los expertos internacionales y ejercer presión sobre ellos, lo cual, podría dificultar la emisión de un juicio objetivo, comentó.

Zajarova se refería así a la revisión del proceso electoral, tras los comicios de octubre pasado, en los cuales el presidente Evo Morales obtuvo más del 47 por ciento de los votos, para ganar en primera vuelta, al contar con 10 puntos de ventaja sobre su más cercano rival.

Las declaraciones de la oposición no sistémica boliviana de que rechazan de antemano los resultados de la auditoría, su ultimátum a las autoridades y los llamamientos a destituir por la fuerza al Gobierno no contribuyen a normalizar la situación en el país, apuntó Zajarova.

Ello va en contra del interés del pueblo boliviano, subrayó la portavoz, en medio de actos violentos de la oposición extremista boliviana que asaltó las sedes de la radio y la televisión estatales, tomó edificios públicos e incendió casas de miembros del ejecutivo.

Quisiéramos volver a resaltar que Rusia está interesada en una América Latina estable política y económicamente, afirmó la jefa del Departamento de Prensa del ministerio ruso de Asuntos Exteriores.

Desarrollamos con todos los países de la región, incluida Bolivia, una cooperación de beneficio mutuo y basada en la igualdad, el respeto y la no injerencia en los asuntos internos, de conformidad con la Carta de la ONU y las normas del derecho internacional, aclaró.

A este respecto, el Centro de Situaciones de Crisis de la Cancillería de Rusia emitió una recomendación a sus ciudadanos de que planifiquen con responsabilidad sus posibles viajes a ese país suramericano.

Tomamos nota de las especulaciones reproducidas por los medios de comunicación sobre un nuevo caso de la presunta 'interferencia rusa' que esta vez supuestamente ha tenido lugar en Bolivia, señaló la funcionaria.

Al igual que en casos anteriores, las acusaciones carecen de toda prueba y son absolutamente infundadas, señaló Zajarova.

En esta ocasión, la fuente original de las desinformaciones fue un sitio web, concretamente de la compañía Proekt, registrada en un país con costas en el mar Báltico que a expensas de patrocinadores extranjeros publica por encargo materiales antirrusos, explicó la portavoz.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/207152-rusia-aboga-por-solucion-pacifica-de-diferendo-politico-en-bolivia>



**Radio Habana Cuba**